

VOLLEY-BALL ELITE MASCULINE

Une première victoire de haute lutte pour Beauvais



La joie des Beauvaisiens qui ont réussi leur entame de championnat. (Photo D.C.)

Privé de public depuis près d'un an en raison de la crise sanitaire, le Beauvais OUC Volley-Ball a retrouvé la chaude ambiance de sa salle Pierre de Coubertin presque comble et signé un premier succès devant Halluin (3-1).

Une victoire acquise de haute lutte, à l'image des deux premiers sets disputés (25-23, 25-22) mais tout de même remportés par le BOUC. Comme lors du dernier exercice, les Beauvaisiens ont fait preuve d'irrégularité en laissant échapper la troisième manche. « On a commis quelques erreurs à ce moment du match, analysait le pointu Hugo Possamaï, recruté cet été. On sort de sept semaines de préparation et on était tous un peu fatigué. Mais on a su retrouver notre énergie pour re-

partir. Ce fut mon cas. »

QUATRE BALLE DE MATCH POUR CONCLURE

Mais là encore, l'ultime manche a été une rude bataille, Beauvais ayant eu besoin de quatre balles de match pour l'emporter. La délivrance est venue de l'attaquant-réceptionneur José Vinha (27 ans), arrivé dans l'Oise lors du mercato estival qui concluait, au terme de plusieurs échanges haletants, d'un smash. « Je viens de Chaumont (Haute-Marne) et les chaudes ambiances je connais, jubile le jeune Possamaï (24 ans) passé notamment par Nice et Grenoble. Si c'est comme ça tous les samedis, je signe ! » ■

De notre correspondant **DAVID CARETTE**

BEAUVAIS - HALLUIN 3-1

Les sets : 25-23, 25-22, 23-25, 26-24

L'ACTUALITE EN FLASH